
Desde mi perspectiva personal  ha sido mi experiencia mas enriquecedora. En su momento supuso
un verdadero shock en mi vida y circunstancias. Habia estudiado un bachiller científico, la mayoría
de mis amigos iban por esta rama, mi padre es ingeniero y la presión para que yo siguiera ese
camino era enorme. Ahora bien,  a pesar de que el desarrollo de los estudios fue un estrepitoso
fracaso desde el punto de vista cuantitativo. ( Motivo que me hizo plantarme durante un tiempo su
inclusión curricular). Lo cierto es que desde el punto de vista cualitativo me aporto caraceristicas de
incalculable valor.
Es sabida popularmente la expresión de que "el ser humano aprende mas de sus errores que de sus
aciertos". No puedo estar mas de acuerdo.
Debido a mis dificultades académicas mis padres contrataron a un doctor en físicas para que me
apoyara  con  clases  particulares:  Aquel  señor  me  enseño  a  pensar.  Además  de  la  experiencia
ingenieríl stricto sensu, me llevo una cierta base matemática, una base informática y sobretodo una
ampliación de la  mente y de las posibilidades humanas. Me recompuse, me enfoqué y restructuré
mi  vida.  Aprendí  a  relativizar  y  a  buscar  nuevos  proyectos.  Y  sobre  todo  a  entender  las
oportunidades.


